

RÉCEPTION VOEUX 2023

Le 17 janvier 2023 se tenait la réception des voeux pour la nouvelle année.

L'occasion pour le Président Gilles Krähenbühl, de donner le ton pour les mois à venir, en présence de l'équipe salariale, des membres du Conseil d'Administration, des élus et représentants des différents organismes en collaboration avec la FDPPMA57.



LIGNEALERTE, LA NOUVELLE APPLICATION D'ENEDIS POUR AVERTIR DE LA PROXIMITÉ DES LIGNES À HAUTE TENSION

Enedis a récemment conçu une application mobile pour prévenir le risque électrique. Un dispositif qui s'avère particulièrement utile, notamment lors de la pratique de loisirs de plein air, dont la pêche.

Une alerte vibratoire, sonore et/ou lumineuse est déclenchée lorsque l'utilisateur s'approche d'une ligne électrique aérienne.

Pour télécharger gratuitement l'application, rendez-vous sur Apple Store et Google Play ou flashez le QR code ci-dessous :



TRAVAUX D'AMÉNAGEMENT DE LA SEILLE À MARLY

Initiés par le syndicat SIMSEILLE, des travaux de renaturation ont eu lieu lors de l'été 2022 sur la Seille à Marly.

Cette opération a été menée afin de diversifier le milieu aquatique (création d'ilôts, de fosses, de banquettes et de radiers) et a également permis la création de deux postes de pêche PMR, créés et financés par la FDPPMA57 et l'AAPPMA de Marly.



AMÉLIE SCHOENDORF, NOUVELLE CHARGÉE DE COMMUNICATION DE LA FDPPMA57

Fraichement diplômée d'un Master Stratégie et Conseil en Communication, Amélie Schoendorf a rejoint l'équipe fédérale en octobre 2022, en tant que chargée de communication.

Elle a pour mission de contribuer au rayonnement du loisir pêche, ainsi qu'à la mise en valeur de la protection du milieu aquatique en Moselle et ce à l'aide de différents outils (gestion des réseaux sociaux, conception d'un nouveau site Internet, création de supports de communication, etc.) Bienvenue à elle!



CONNECTÉ À MA FÉDÉ

Rendez-vous sur
www.federationpeche57.fr/

Le mot du président

Gilles Krähenbühl,
Président,
les membres du Conseil
d'Administration et l'équipe
de la Fédération de Moselle
pour la Pêche et la Protection
du Milieu Aquatique vous
présentent leurs
MEILLEURS VOEUX
POUR 2023 !

DATES À RETENIR

Assemblée Générale

Samedi 6 mai 2023
à Hettange-Grande



World Street Fishing

Samedi 3 juin et
dimanche 4 juin 2023
à Metz



ZOOM SUR LA FÊTE DE LA GRANDE PÊCHE AU DOMAINE DE LINDRE



Le 19 et 20 novembre 2022 se tenait la 14^{ème} édition de la Fête de la Grande Pêche au domaine de Lindre.

L'évènement qui d'ordinaire se tient tous les deux ans, n'avait pu voir le jour en 2021 en raison de la crise sanitaire. L'occasion pour la FDPPMA57 de promouvoir le loisir pêche auprès des nombreux visiteurs et de les sensibiliser au respect des milieux aquatiques.

A NOTRE AMI JEAN-MARC MARTEAU

Salut l'ami,

Après un combat intense contre cette terrible maladie, tu es parti vers d'autres cieux le 16 décembre 2022 au matin à ton domicile, en présence de ton épouse et tes enfants.

Tu as fait preuve d'un courage exceptionnel jusqu'au bout et nous saluons tous ensemble ta capacité de résilience.

Dès ta plus tendre enfance, tu as pratiqué la pêche et ceci tout au long de ta vie. Passionné de la pêche au sandre, tu affectionnais de les traquer et ces derniers mois tu auras encore eu la joie de t'adonner à différentes techniques qui t'ont permis d'en prendre quelques uns, soit avec tes amis ou avec tes frères.

Tu as été garde fédéral pendant plusieurs années avant de prendre en main la destinée de l'AAPPMA LA MESSINE en tant que Président pendant deux mandats et en tant que Vice-Président en dernier.

Tu as rejoint la FÉDÉRATION DE MOSELLE POUR LA PÊCHE ET LA PROTECTION DU MILIEU AQUATIQUE en 2016 en tant que Vice-Président jusqu'à ce jour puisque tu as été réélu cette année. Tu as oeuvré au bon fonctionnement de celle-ci notamment au sein de la garderie et en participant activement à toutes les activités de la Fédération.

Tu as toujours respecté ton engagement dans le monde de la pêche et de la protection du milieu aquatique. Toujours prêt en tant que bénévole, tu es encore venu cet été apprendre la pêche au coup à nos jeunes lors des Estivales de Metz, pour ton plus grand plaisir. Ta simplicité, ta gentillesse, ton amour de la vie nous ont offert une amitié sans faille dont nous te sommes redevables.

Maintenant ce sont des regrets qui restent car tu vas nous manquer ainsi qu'à tes amis pêcheurs, tes anciens collègues de travail, les Présidents et les membres des AAPPMA du département, le personnel et les administrateurs de la Fédération.

Nous te souhaitons bonne route pour ce dernier voyage qui te permettra de retrouver les tiens dans les douceurs éternelles.

